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Zusammenfassung

        
Es wird der Fall eines Riesenzellsarkoms oder malignen Osteoklastoms der Mamma beschrieben. Dieser sehr seltene Tumor imponierte klinisch als exulzerierendes Mammakarzinom. Histologisch zeichnet sich dieser Tumor durch das Vorkommen epulisartiger Riesenzellen aus, welche die Riesenzellen des Knochens imitieren. Pathogenetisch wird eine Metaplasie der Stromazellen bzw. des Drüsenepithels diskutiert. In unserem Fall wurde bei der Patientin eine einfache Mastektomie mit axillärer Lymphonodektomie durchgeführt. Metastatische Absiedlungen fanden sich nicht.


      
        
Abstract

        
This is a case report on a giant cell sarcoma or malignant osteoclastoma of the mammarian gland. Clinical diagnosis of this very rare tumor was of an exulcerating breast carcinoma. Histologically, this tumor shows epulislike giant cells. Pathogenetically, a metaplasia of stromal cells, and of the glandular epithelium, is discussed. A simple mastectomy with extirpation of the axillary lymph nodes was performed. No metastases were found.
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